

Niños dominicanos se benefician de avances de la medicina cubana



Por María Josefina Arce

La cooperación solidaria en materia de salud es un rasgo distintivo de la revolución cubana. Médicos y otros profesionales del archipiélago han brindado su ayuda en distantes naciones y en especial en países del Caribe, con los que Cuba mantiene excelentes relaciones.

Es así que numerosos ciudadanos del área se han beneficiado con el programa de rehabilitación oftalmológica Operación Milagro, que favorece a personas con escasos recursos que tienen dolencias de la vista.

Jóvenes caribeños también se han formado como profesionales de la salud en la Escuela Latinoamericana de Medicina, que debe su nacimiento al humanismo y solidaridad del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

Entre los graduados destacan más de 500 jóvenes de República Dominicana, una nación que busca incrementar la cooperación en salud con la Mayor de las Antillas, ante el avance y el prestigio de la medicina cubana, reconocida a nivel internacional.

Precisamente en enero del pasado año viajó a territorio cubano la Primera Dama de República Dominicana, Cándida Montilla de Medina, para incrementar y profundizar los nexos bilaterales en esa esfera y en especial, los referidos a las personas con alguna discapacidad.

A su gestión y la voluntad política de las autoridades sanitarias cubanas se debe la misión denominada Viaje a la esperanza, que ha permitido operar en Cuba a niños dominicanos con enfermedades auditivas con el objetivo de recuperar sus facultades de audición y el habla.

Especialistas de la vecina nación estiman que entre MIL 500 y 3 MIL niños nacen cada año en Dominicana con problemas de audición que no se les detectan.

A través de esta iniciativa el gobierno de Cuba ofrece cobertura total de diagnóstico, implantes y la rehabilitación auditiva de niños de 2 a 6 años de edad que presenten este padecimiento.

Cuba tiene una gran experiencia en esa rama, pues desde hace varias décadas desarrolla un programa nacional gratuito de implantes cocleares por el cual han sido atendidos unos 300 menores, sobre todo multidiscapacitados y sordociegos.

Asimismo, el programa incluye el pesquisaje auditivo para lo cual se cuenta con varios centros regionales, tiene cobertura extendida a todo el territorio nacional y abarca todas las edades hasta 18 años.

El programa comprende la selección, cirugía, programación del equipo y la rehabilitación auditiva si es necesaria, para mejorar la dicción, la estética y el timbre de la vocalidad del paciente.

A principios del venidero mes partirá hacia La Habana el denominado Viaje a la Esperanza, presidido por la Primera Dama dominicana, quien ya mantuvo un encuentro preparatorio en Santo Domingo, en el que estuvieron presentes padres y niños que participarán en el viaje a Cuba y el embajador cubano en la República Dominicana, Carlos Jesús de la Nuez.

El diplomático cubano manifestó a los padres y niños que tengan confianza en la sabiduría y el prestigio de la medicina cubana, la cual está presente en más de cincuentas naciones del mundo y sobre todo, en los momentos y lugares más intrincados y difíciles de la geografía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/142731-ninos-dominicanos-se-benefician-de-avances-de-la-medicina-cubana>



Radio Habana Cuba